
Reazioni scritte dai partecipanti alla fine del laboratorio 2006

Queste seguenti domande abbiamo posto alla fine del laboratorio:

1. Esperienza del  laboratorio
2. Consigli-critiche
3. Desiderio per un futuro laboratorio

1. “Un viaggio“ tra emozioni e rapporti umani. E’ stato stupendo quello che mi avete regalato...energie vitali
Un viaggio appunto, io l’ho vissuta così. Tutti ci siamo lasciati trasportare dall’energia del gruppo, ed
ognuno ha regalato un’esperienza ad un altro. Mi sento molto carica di energia...mi avete fatto vivere
l’emozione del sogno di “andare“....cercare...ed essere.

2. Suggerimenti? Spero che la vostra energia non vi abbandoni mai.
3. Fare altre esperienze con voi...questo è un desiderio...già questo è tantissimo.

Concludo con un GRAZIE...grazie per quello che ci avete donato...a chiunque abbia da insegnare e donare
ciò che si può dire è grazie...grazie per averci fatto esprimere!!!

Vanessa G.

1. Per me è stata un’esperienza nuova e diversa.
Sia in senso artistico che professionale, che costruttivo, che emotivo siete due persone eccezzionali ricche di
anima, di arte, di cuore, di umanità, di professionalità.
Mi avete lasciato in questa esperienza: arte, tecnica, amore, emozioni e magia.

2. Suggerimenti: non cambiate mai.
3. Sicuramente avere la possibilità e il privilegio di lavorare con voi sentendomi quasi in famiglia nonostante
    non ci conoscessimo prima.
   Credo che abbiate una dote fantastica nel far sentire tutti a proprio agio.

Valentina F.

Il lavoro svolto è stato bello ed entusiasmante perchè siete riusciti a creare un bel legame fra noi
proponendoci all’inizio esercizi che hanno tolto l’inibizione.
Mai una volta ho detto: “ma quando finisce questa lezione?“ mai!
Vi ringrazio anche perchè sento che mi avete dato molti stimoli e una grande fiducia.
Avete dato ad ognuno di noi la possibilità di esprimersi con semplicità senza ansia di dimostrare.
Non avete cercato ciò che non eravamo, ma ciò che potevamo esprimere stando bene nel farlo.
Mi sarebbe piaciuto lavorare di più l’aspetto fisico e acrobatico.

Non riesco a dire cosa vorrei per la prossima volta penso che le cose (come il nostro spettacolo) nascono sul
momento, coerenti con le sensazioni che si provano.
E’ difficile scrivere le sensazioni che si provano.
Siete e resterete nell’anima. Prima ancora del lavoro fatto assieme restano le magnifiche persone che siete e
che la vita mi ha regalato.
Da tanto tempo non provavo questa gioia ad entrare in scena. Per questo vi ringrazio.



Smeralda C.

1.Aufgehoben sein – ganz sich selber sein – voll körperlich – ausprobieren können
2. Für Kritik bin ich noch zu neu in dieser Welt. Ihr könntet vielleicht noch mehr Gewicht auf
Körperwahrnehmung legen..und “Anstösse“ um noch besser aus sich rauszukommen – im ganzheitlichen
Sinne.
3. Noch mehr damit experimentieren, die Vielfältigkeit der Bewegung ausprobieren.

Henrike F.

1. Al terzo incontro che dirvi? GRAZIE
    Il lavoro con voi mi mette davanti le qualità che ho, ma anche i limiti. Quest’anno ho rivisto le mie solite
“incompetenze“ tecniche e mi sono arrabbiata molto con me stessa! Mi dico...mannaggia Elena hai
l’emozione della danza! Adesso devi imparare il controllo dell’emozione, i numeri, il codice, la struttura,
altrimenti...resto sempre uguale.!
Ecco questa esperienza ha sostenuto questa crisi, ma durante la presentazione sentivo già di esserci di più, ho
sentito un passo avanti rispetto al mio percorso.
E poi un gruppo stupendo, c’era l’ascolto, molto ascolto.
E voi sempre così precisi, gioiosi, poetici, belli.
Mi dispiace pensare ad una fine. Forse fine di un ciclo e l’inizio di un’altro.
Beh...comunque resta la memoria

Elena R.

1. Bellissima come sempre. Mi dispiace aver interrotto il ciclo mancando per 3 giorni anche se la difficoltà di
    mettermi in mezzo allo spettacolo montato è una grossa sfida.
2. Passo
3. Che portaste qualcosa di vostro, un lavoro, uno spettacolo, un progetto.

            Samantha I.

Vi ringrazio tanto per la bellissima esperienza che mi avete dato.
Il tema che abbiamo affrontato è stato per me davvero interessante, perchè è da sempre che penso: “voglio
andare via da Catania“ e stare insieme a voi e a questo bellissimo gruppo mi ha fatto stare bene!!!
Anche solo per 10 giorni.
Ammiro molto la vostra grande esperienza.
Mi piace pensare che presto ci incontreremo.

Valentina G.

Ero appena tornato a Catania dopo più di 2 mesi a Roma davvero entusiasmanti...mesi di indipendenza,
lavoro, divertimento ed avete avuto la capacità di farmelo rimpiangere davvero poco!



Dopo il primo giorno ero già felice del lavoro, dopo il decimo ne sono convinto, al di fuori dello spettacolo, il
percorso che è stato fatto è stato davvero interessante!

Siete stati proprio bravi. Ho detto bravi, ma soprattutto siete davvero speciali dal punto di vista umano, e
questa è una delle cose più importanti per me.

Non ho particolari critiche e suggerimenti...mi avete dato tutto ciò di cui ho bisogno.

I desideri per la prossima volta sono pochi...anzi forse solo uno: che ci sia una prossima volta.

Vi ringrazio di tutto: della fiducia, della disponibilità, di quel pomeriggio di collaborazione al montaggio
video...grazie, grazie, grazie.

Andrea G.


